

Ercros recolecta 1.400 kilos de alimentos



Los empleados de Ercros han recogido 1.400 kilos de comida, en el marco de la campaña de recogida de alimentos para distribuir entre las personas más necesitadas.

Todos los centros de trabajo de Ercros han participado en la iniciativa solidaria y han hecho la entrega de la recolecta a diferentes entidades: Cruz Roja, Cáritas y el Banco de Alimentos.

Estas fundaciones harán la entrega de los alimentos a las personas que realmente los necesiten, previamente evaluadas por los servicios sociales para entrar en el programa y reevaluadas cada dos meses para realizar un seguimiento específico de sus necesidades.

Barcelona, 6 de febrero de 2020